

Ennetbürgen, 16. Oktober 2024

## Golfreise Region Como vom 14.10. – 17.10.2024

Die letzte Golfreise im 2024 führte uns vom 14. - 17. Oktober in die **Region Como**. Nach einer selbst am Gotthard staufreien Fahrt sind alle, wie es sich für die Golfsenioren von Oberkirch gehört, überpünktlich beim Golfplatz **La Pinetina** angekommen. Gestärkt mit einem feinen Lunch genossen wir (meistens) den ganz von einem Wald umgebenen hügeligen und fordernden Golfplatz. Nach einem Sprutz Regen bei der Ankunft war uns das Wetter dann auch mit etwas Sonne wohlgesinnt. Im Axolute Comfort Hotel in Cantù nahe Como wurden wir freundlich empfangen und verköstigt, der gemütliche Abend wurde mit einem von Markus Hüsler offerierten feinen Grappa abgerundet. Herzlichen Dank!

Am zweiten Tag fuhren wir nach einem reichhaltigen Morgenbuffet zum nahegelegenen Golfplatz **Carimate**. Bei sehr schönem Wetter verrichteten wir schon vor dem Start eine Menge Fussarbeit, liegen doch der Parkplatz, die Driving-Range, das Clubhaus und der Abschlag bei Loch 1 weit auseinander. Ein Novum für mich war dann der Weg zwischen Loch 3 und 4, führte dieser doch durch ein Villenquartier und über einen kleinen Strassenkreisel, und von Loch 7 zu 8 zurück. Auch dieser Platz war mit wenig Wasser, aber umso mehr Bunkern und mit über 200 Höhenmetern auch nicht einfach zu bespielen. Das Nachtessen im nahegelegenen Ristorante La Taverna di Rugantino war sehr fein wie auch üppig und hat die meisten überfordert. Nach dem Apéro mit einigen feinen, frittierten Spezialitäten wurden 4 verschiedene exzellente Pastas aufgetischt. Typisch italienisch folgte dann noch die Secondo Piatti mit Fleisch nach Wahl und ein Softeis. Ein grosser Applaus galt zwei edlen Spendern: Alex Beutler wurde an diesem Tag erstmals Grossvater und Hans Lehner hat angedroht, dies sei seine letzte grössere Reise mit den Senioren gewesen, zu 95%! Mit einem von Franco Lancini offerierten italienischen Kräuterschnaps wurde an diesem Tag letztmals angestossen. Etwas bange legten wir uns schlafen, war doch für die folgenden 2 Tage starker Dauerregen angesagt...

Am folgenden Morgen bestätigte leider ein Blick aus dem Fenster die düsteren Wettervorhersagen: Es war Dauerregen, zwischendurch noch etwas intensiver, auf sämtlichen Apps und in allen Radaranimationen prognostiziert. Und so war die Lust zum

Heimfahren bei allen plötzlich grösser als die Hoffnung, mit Abwarten doch noch vernünftig Golf spielen zu können. So verzichtete sogar Hampe Hochueli auf die beiden Golfplätze **Monticello** und **Villa d'Este**, da die Golfbälle dieser beiden Plätze in seiner Sammlung schon vorhanden sind! Wie schon bei der Hinfahrt konnten wir wieder staufrei heimfahren.

Schade, konnte die einmal mehr von Hans Nägeli und Ernst Flühmann hervorragend organisierte Reise nicht bis zum Schluss genossen werden. Ich möchte an dieser Stelle bestimmt im Namen aller Teilnehmer den beiden nochmals ganz herzlich für die immense und perfekte Arbeit danken. Auch dieses Mal wurde ich wieder vom Tempo der Abrechnung überrascht, um 17.13 Uhr am Heimreisetag war sie schon in meinem Postfach! Wir freuen uns alle auf die abwechslungsreichen Aktivitäten vom nächsten Jahr, hoffentlich mit weniger wetterbedingten Absagen.

Walter Weber